

Comunicado

No. 359

Ciudad de México, 15 de agosto de 2016

SEP inspecciona escuelas en la sierra de Puebla afectadas por la tormenta tropical *Earl*

Se detectaron 202 planteles que requerirán labores de limpieza, desinfección, dotación de mobiliario, entre otras acciones

Para los alumnos de escuelas que serán reconstruidas, se instalarán aulas móviles

Para garantizar el inicio del próximo ciclo escolar en las mejores condiciones de seguridad para la comunidad escolar en los planteles que fueron dañados la tormenta tropical *Earl*, la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed) inspeccionaron el pasado fin de semana las escuelas que sufrieron mayores afectaciones en la comunidad de Chichahuaxtla, municipio de Tlaola, y en Tlaola, cabecera municipal, en el estado de Puebla.

Conjuntamente con las autoridades educativas locales se visitaron la primaria *Ignacio Zaragoza* con 420 alumnos, ubicada en Chichahuaxtla; el jardín de niños *Xochicali* con 169 alumnos, en Chichahuaxtla; y el bachillerato *Ignacio Zaragoza* con 225 alumnos, ubicado en Tlaola, Tlaola, los cuales requerirán ser construidos nuevamente en lugares seguros; mientras tanto se instalarán aulas móviles que permitan el inicio de labores escolares en los primeros días del mes de septiembre.

En los 29 municipios del estado que afectó la tormenta tropical, se detectaron 202 planteles que requerirán labores de limpieza, desinfección, dotación de mobiliario y equipo y diversas obras de rehabilitación, los cuales serán atendidos mediante recursos del Fonden conforme a la declaratoria de desastre que ya fue emitida.

En 2016, el *Programa Escuelas al CIEN* --que coordina el Inifed-- aplica 170.7 millones para atender 59 planteles en los municipios afectados.